

令和6年3月1日

先日は、USJ に皆で集まることができて本当によかったです。5年越しで実現できたことを嬉しく思います。

あのパーティーが終わった後、娘と人気アトラクションに向かったのですが、待ち時間が190分となっていて愕然としました。約3時間ということになるのですが、私もディズニーランド等で2時間待ったことはありますが、さすがに3時間はとてつもなく長い時間を感じました。

待っている間、3時間という時間についてボーっと考えていました。仕事だったら9時に開始して12時くらいまでの午前中いっぱい。新幹線だったら東京スタートで岡山の手前くらいまで。映画だったら短めのもので2本、タイタニックだったらまだクライマックスの途中。時間は平等に与えられるけれども、使い方は多種多様。晴れ女のおかげで傘をさして待つことがなかったのは幸いでした。アトラクション自体は楽しかったので良ししたいと思います。

3時間といえば、当社の主業員が先日フルマラソンの大会に出場して3時間12分で走るという快挙がありました。もはや実業団の領域に入りつつありますね。今度は4月に走るそうですが、その時はぜひ、ユニフォームのどこかに「松菱運輸」のロゴを付けて宣伝してほしいなと思います。

マラソンというと、そうそう、私も新年の挨拶回りの際にお客様からお誘いを受けて一緒にハーフマラソン大会に出場することになりました。大会で走るとなると、2015年以來だから9年振り、どう考えても運動不足の状態なんですけど、練習して準備を始めています。高低差100メートルを超えるので、上り下りをどう対処するか。制限時間が3時間なので、途中で止めさせられることのないように完走することが目標です。

今年は何かとイベント事が多いんですけど、それだけワクワクすることも多いということですね。喜ばば喜びが喜びながら喜び事を集めて喜びに来ると言います。今年は特に楽しい年にしたいと思います。

以上

代表取締役社長 角高哲治